

Blanche-Neige

Blanche-Neige fuit le château de son père et de sa belle-mère, la vilaine reine...

Blanche-Neige court vite entre les arbres, en trébuchant sur les ronces. Elle finit par se perdre dans la forêt profonde. À la tombée de la nuit, épuisée, Blanche-Neige s'endort dans une clairière.

À son réveil, tous les animaux de la forêt sont autour d'elle. Elle est si belle qu'ils sont attirés par elle et souhaitent lui parler.

Blanche-Neige leur raconte son aventure.

– Nous allons t'aider.

Les animaux lui montrent une petite maison où elle sera en sécurité. Elle frappe à la porte. Pas de réponse...

Blanche-Neige entre, la maison est vide mais paraît habitée...